

九州大会に

(九州高等学校生徒理科研究発表大会)

出場してきましたよ

平成20年2月3日(日)に、ウェル戸の
11階111会議室で「夜空の明るさVI」を
発表しました。

とてもすばらしい発表でした。

これは、出場メンバーの感想です。

理科部

つましん

No.30

担当者

尾倉

いやー、すばらしいからどうかは
分かりませんが、何度もやっている
といふのはなれるものではない
ですね。それにもう凡そ入
りてしまふから、自分が情けない
です。次回こそはちゃんと準備
したいです。 F2-1 土井

発表、前よりはきちんとこな
たと思います。しかし、緊張し
ました。また、質問された時は
にきちんと答えた回答ができない
かったのが一歩青けなったのです。次
回はきちんとできるようにしたいです。
SI-A 追山

毎度のことながら、過度の緊張ひいて
しまったなと後悔。足かかくがく。
ハルハルとふるえていて、生きたい地
がくませんでいた。またきちんと答えた
のができなかった。
この失敗をふりえて次回に生かして
いきたいです。 SI-A 別院

発表メンバーとしては2度目の大会
でした。1度目と同じで、声の方はし
っかり出せたので良かったです。
質問されたときに何も言うことができ
なかたのが今回の反省です。次の
大会ではその点もしっかりできるように
します。 SI-A 别院

僕はビデオを撮ったので
内容については何と言えま
せんか、質問されたのに答え
られないのが、一件はすごくいい
と思います。次回までに克服します。
JTB 江田



諸先生方から、高い評価を頂きました。ありがとうございました。

出場した皆さん、おつかれ様でした。

水島先生

ホー今年もなんとか終わ
りましたなー。しかし君達
にとっては通過点の一一つ、
これからどうだけ満足が
できるか。。。やることは
たくさんある。ヤレ!!!

中学生の諸君、せっかくの
日曜にありがとうございました。2年、3年
後にすることだ。人に残せ。

安永先生

学年末前の大変な中、
発表練習・九州大会、
本当にお疲れ様!!
反省すべきところも
ありましたか? その反省は
次回の発表に活かしていく
ましょう。また、後輩にも
発表のハウツーを伝え、
育てていきましょうね。

川原先生

お疲れ様でした。
まずはレベルupして
発表ができますと私は
思っています。水島先生の
助言をどこまで活用す
ことができますか?
今後も期待しています!

部長

発表メンバーのみな
さん、お疲れ様でした。
発表もよし評価を受
けていたと思います。
そして、応援に来てくれた
中学生の皆さん、ありが
とうございました。
SI-A 追山

●他の学校からの感想●

他校のみなさんからもさまざまな感想を頂きました

難しそうなテーマだと思いましたが、いいのに説明にあってわかりやすかったです。

熊本県立熊本第一高校

用語の説明をいたしましたがやっしゃくしてしまった感じがいいと思います

環境問題が今とてもかかれていますのでこの石井室はもってきています
やったほうかよいと思いません。

福岡県立黒木高校

専門的な説明を使っていたり分説明をしていたが、單口になっていたので意味が無いと思うので少しゆとり説すといいと思う。

機器を自分で作って使う所がいいと思った。

福岡県立黒木高校

自作器の精度が結構高いです。凄いと思いました。

佐賀県立佐賀北高校

●応援に行ったメンバーの感想●

今日は理科部部員全員で応援に行きました(*^_^*)

高校の先輩方の発表はとてもわかりやすく、声も大きくて聞きやすかったです。
特に、則元先輩が良かったです。
J1-A 手嶋

先輩の発表は声が大きく、うしろのほうまでよく聞こえました。
説明がいいです。
とても分かりやすかったです。
J1-B 吉田

先輩達の系東習の成果が、あって、分かりやすい発表でした。そして、説明の具体的なところが良かったです。
J1-B 宮嶋

今回の大会ではじめて先輩たちの発表を聞きました。発表がとても分かりやすいし、聞こえやすかったです。本当に、すごかったです。

J1-A 佐倉

先輩方の発表はとても分かりやすくて、声も聞こえやすかったです。説明もとてもていねいで、先輩方の大会の応援に行つたのは初めてです。J1-A 学

先輩方の発表は高めで、大きくてうるさいくらいまで走りました。
説明がいいです。
あかりやすかったです。自作機の説明もあかりやすかったです。J1-A 森山

高校の先輩の発表はほんと何もない、僕たちはとてもよく分かりました。みんな所で発表を見るのが初めて見たのが感動しました。J1-C 尾

高校の先輩はとても声が大きくて分かりやすかったです。発表を見るのも初めてだったのですが、とても感動しました。
J1-C 萩

先輩の発表には感動しました。みんな一人がたくさんいる中でたきい声で説明するのほんといいと思いました。
ぼくもがんばりたいです。
J1-C 土井

マジで?皆さん本当のことと言いました。北野君が明日への架け橋になれると思います。
J2-B 梅園

先輩たちの発表のレベルの高さを知りました。自分もいつか、あのくらいのレベルに達れるようにしたいと思いました。
J2-B 坂本 大太



先輩：
すごい!!